

Crónicas y notas

La primera disertación del Profesor Roger

Ha quedado reservado para el próximo número la publicación del texto íntegro de la primera conferencia que el Profesor Roger dió en el salón de actos públicos del Archivo Nacional.

Concurrencia del Paraguay a la primera Conferencia Latino-Americana de Neurología, Psiquiatría y Medicina Legal

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Médicas ha designado a los doctores Rogelio Alvarez Bruguez, Carlos Silva, Cándido Vasconsellos y Julio M. Morales para integrar la Comisión Organizadora de la representación paraguaya a la primera conferencia Latino Americana de Neurología, Psiquiatría y Medicina Legal, presidida por el doctor Arturo Ameghino. que se reunirá en Buenos Aires el 14 de Noviembre próximo. Nuestra Comisión la preside el doctor Alvarez Bruguez.

Adscripción a la cátedra de Patología Quirúrgica

La autoridades directivas de la Facultad de Medicina han clevado la propuesta de nombramiento de los doctores Pedro De Felice y Federico Zacarías al Rectorado de la Universidad Nacional, para ocupar adscripción a la cátedra de Patología Quirúrgica, de acuerdo a la propuesta del Profesor de la materia.

La cátedra de Anatomía Patológica

Desde el curso del año próximo se hará cargo de la enseñanza de la Anatomía Patológica el Profesor Magarinho Torres, distinguido hombre de ciencia brasileño, contratado por el Gobierno.

CONGRESO DE OBSTETRICIA Y GINEOLOGIA

El año próximo se celebrará en Bruselas el Congreso de Obstetricia y Ginecología, siendo temas oficiales los siguientes:

- 1) Los adenomiomas genitales, las endometriomas espontáneas o experimentales.
- 2) Hipófisis y órganos genitales de la mujer.
- 3) El forceps en el estrecho superior.
- 4) Las hemorragias uterinas fuera del embarazo.

CURSOS PARA INDIGENAS

En la Facultad de Medicina de Cadiz se ha creado unos cursos para indígenas de la zona del Protectorado de España en Marruecos.

EL PROFESOR RIESES

Ha fallecido a los 64 años de edad, uno de los mejores cirujanos de Berlín, el Profesor Heinrich Rieses, a consecuencia de una infección. Son conocidos sus trabajos sobre enfermedades del estómago y vías urinarias.

EL TRATAMIENTO OBLIGATORIO DE LAS ENFERMEDADES VENEREAS

La Cámara inglesa ha rechazado por 156 votos contra 93, en el mes de setiembre último, la ley referente al tratamiento forzoso y obligatorio de las enfermedades venéreas.

EN MEMORIA DEL PROESOR VON NEUSSER

En la Universidad de Viena se ha inaugurado una estatua erigida a la memoria del clínico de dicha Universidad, Prof. Edmund von Neusser.